

René Hüsler

Prof. Dr. René Hüsler wird zum Einzelmitglied der SATW ernannt in Anerkennung seiner herausragenden und weitsichtigen technischen Beiträge für zuverlässige und effiziente IT-Plattformen im Bereich Cyber-Security, Blockchain/Distributed-Ledger, Mobile Computing und Maschinensteuerung.

Curriculum Vitae



René Hüsler ist Gründungsdirektor der Hochschule Luzern – Informatik. Er erhielt den Dokortitel von der ETH Zürich, nachdem er eine Lehre als Maschinenmechaniker wie auch das Informatik-Studium an der HTL Brugg/Windisch und ETH Zürich abgeschlossen hatte. René Hüsler arbeitete während knapp 20 Jahren in verschiedenen Unternehmungen vom Software-Ingenieur bis zum Bereichsleiter, bevor er 2002 an der Hochschule für Technik+Architektur startete. Nach dem Aufbau der Informatik-Forschung und 5 Jahren als Vizerektor Forschung wurde er 2010 zum Direktor des Departements und 2014 zum Direktor des neu geschaffenen Departements Informatik gewählt. René Hüsler engagiert sich zudem im Vor-

stand von digitalswitzerland, Swiss Blockchain Federation sowie bildxzug und in zwei Stiftungen.